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Regione,  Tos i  (M5S):  “Alcune  Rsa  senza
videosorveglianza,  ma  in  nessun  caso  revocato
l’accreditamento”
di Redazione
16 Febbraio 2021 – 14:49

Regione.  Nel  corso del  consiglio regionale di  stamattina,  Fabio Tosi  (Mov5Stelle)  ha
presentato un’interrogazione, sottoscritta dal collega del gruppo, in cui ha chiesto alla
giunta di scongiurare nuovi episodi di violenza nelle Rsa come quelli accaduti in “La Villa”
di Varazze.

Tosi ha ricordato che grazie a telecamere nascoste, installate in alcune stanze durante le
indagini, sono stati documentati gli episodi e che solo il 65% delle strutture hanno i sistemi
di videosorveglianza previsti. Tuttavia, ha detto, in nessun caso sono stati revocati gli
accreditamenti regionali per inadempienza.

L’assessore  alle  politiche  sociali  Ilaria  Cavo  ha  illustrato  la  normativa  nazionale  e
regionale  relative  all’installazione  di  sistemi  di  videosorveglianza  negli  spazi  comuni
spiegando che Alisa nel 2019 ha dato quindi indicazioni sull’installazione dei sistemi di
videosorveglianza.

L’assessore ha illustrato le procedure con cui viene verificato l’adeguamento richiesto e
sottolineato  che  l’emergenza  Covid,  che  ha  colpito  anche  le  Rsa,  ha  inevitabilmente
rallentato le verifiche di natura ordinaria. .
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